

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

KANGO: LES PRÉOCCUPATIONS DE L'UJPDG EXPRIMÉES À RÉMY OSSÉLÉ NDONG



MEMBRE du bureau politique et sénateur PDG du département du Komo-Kango, le vénérable Rémy Ossélé Ndong a rencontré le week-end dernier à Kango, les membres et responsables de l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG) de cette commune. Des échanges riches en enseignements, tout en passant en revue les préoccupations de cette jeunesse militante du Komo-Kango. Des questions liées à l'enrôlement de nouveaux militants et la remobilisation ont été évoquées lors desdits échanges. La visée derrière tout ça est de mieux se préparer à aborder les échéances électorales qui pointent à l'horizon. Mais aussi, de définir ensemble des projets socio-éducatifs pour lutter contre l'oisiveté qui commence à gagner la jeunesse de cette contrée. La problématique du transport dans la ville de Kango a aussi été abordée à cette occasion. La démarche de l'ancien membre du gouvernement a été appréciée par ses interlocuteurs de l'UJPDG du Komo-Kango.

PORT-GENTIL : L'ÉCOLE 241 OUVRE OFFICIELLEMENT SES **PORTES**



LE centre de formation spécialisé aux métiers du numérique, "Ecole 241", a officiellement ouvert ses portes à Port-Gentil, la semaine dernière. L'établissement est situé Derrière le lycée d'Etat, dans le 2e arrondissement de ladite cité. La cérémonie inaugurale a été rehaussée par la présence de plusieurs invités, partenaires de l'école. Dans son propos, Sylvestre Boussamba, fondateur de l'ONG "Ogooué Labs", satisfait, n'a pas manqué d'exprimer sa gratitude à tous ceux qui ont contribué à l'aboutissement de cet "ambitieux" projet. Notamment la mairie de la ville, pour la mise à disposition de l'espace abritant le centre. De son côté, Gabriel Tchango, édile de la ville, a félicité le promoteur pour l'opportunité offerte aux filles et fils de l'Ogooué-Maritime. Pour lui, "la relance de l'économie ne peut se faire sans le numérique". Par la voix de leur camarade, Thérèse Fercine Koumba, développeur web, les apprenants du centre ont dit être fiers et reconnaissants d'être les pionniers de "L'Ecole 241" à Port-Gentil. Aussi espèrent-ils être, demain, les ambassadeurs du numérique dans la ville, au Gabon et dans le monde. L'Ecole 241 est un programme de l'ONG Ogooué Labs en partenariat avec un autre opérateur.

GRM & CNE

Franceville: formation des secrétaires à l'outil informatique

Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

U terme d'une formation qui a duré près d'un mois, 33 secrétaires du rectorat et du Centre des œuvres universitaires (COU) de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), ont reçu dernièrement leurs attestations de fin de stage dans l'outil informatique Word et Excel 2016.

Placée sous l'autorité du recteur Crépin Ella Missang, la formation, qui s'inscrit dans le souci d'optimisation des compétences, était assurée par les experts de la direction du Centre informatique de l'université.

"Sur le plan pratique, le but visé par cette formation était de permettre aux secrétaires de bien appréhender des notions bien nouvelles. A la fin, une évaluation a été soumise, et nous avons obtenu un taux de réussite de 100%", a



Photo de famille après la formation des secrétaires à l'outil informatique.

indiqué Antoine Ntsiba Olouna, directeur de l'informatique.

"Toute organisation repose sur la qualité de ses personnels. C'est pourquoi nous avons pensé qu'il était important de mettre en place, en interne, un programme de renforcement des capacités de nos personnels. Au niveau de la maison, nous avons pensé à améliorer la qualité de nos secrétaires avec nos propres ressources, notamment les informaticiens, qui

nous ont permis de mener cette formation gratuitement, de sorte que les responsables administratifs puissent mieux s'appuyer sur elles (...) Les secrétaires doivent être capables de sortir des notes de service à leurs responsables", a souligné pour sa part, le recteur de l'USTM, Crépin Ella Missang. Non sans inviter les impétrantes à avoir le souci constant d'amélioration de leur rendement professionnel.

Port-Gentil : le leadership féminin en milieu syndical et l'approche genre



Quelques femmes travailleuses à la sortie du séminaire.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

A mairie du 2e arrondissement a abrité samedi dernier un séminaire sur le thème "Comment promouvoir le leadership féminin en milieu syndical et l'approche genre". C'était à l'initiative du comité provincial des femmes travailleuses de l'Ogooué-Maritime qui célébrait en différé, les journées internationale et nationale de la femme. En présence notamment du secrétaire général de la Cosyga, Philippe Djoula, et de la présidente nationale des femmes travailleuses, Odette Moussavou. Après avoir posé son diagnostic sur les causes de la faible représentation des femmes au niveau des syndicats, Louise Mbina a suggéré, parfois témoignages à l'appui, plusieurs pistes susceptibles d'amener ses congénères à inverser la tendance de l'heure. Notamment le renforcement du leadership féminin en tenant compte de l'approche genre.

"Le défi à relever est de susciter l'émergence des femmes leaders syndicalistes, énergiques et engagées, ayant des connaissances pratiques qui leur permettront de mobiliser leurs congénères autour des problèmes qui les affectent, et qu'elles aient la possibilité d'attirer les ressources organisationnelles et d'accroître la participation des leurs à la prise des décisions", a déclaré Louise Mbina.

Odette Moussavou est revenue, de son côté, sur l'historique de la Journée internationale des droits de la femme et la Journée nationale du 17 avril.